

EU-DLR Demo im Showroom

[19.11.2007] Wie eine technische Lösung zur Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie aussehen könnte, demonstriert Software-Hersteller bos jetzt in einem mobilen Showroom.

Zur Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie (EU-DLR) sind zwar noch viele organisatorische Fragen zu klären, die notwendige Technik ist aber schon vorhanden. Um das zu demonstrieren, hat die Firma bos gemeinsam mit Partnern jetzt einen Showroom eröffnet, in dem Szenarien rund um den einheitlichen Ansprechpartner nachgestellt werden. Wie das Unternehmen mitteilt, soll der mobile Showroom sowohl vor Ort als auch bundesweit auf Veranstaltungen präsentiert werden. An mehreren PC-Arbeitsplätzen wird anhand einer fiktiven Unternehmensgründung der sichere, authentische, datenschutzgerechte und rechtsverbindliche Datentransfer vom Dienstleistungserbringer über den einheitlichen Ansprechpartner zum Gewerbeamt und zu einer Kammer gezeigt. Wo Fachverfahren noch nicht direkt miteinander kommunizieren können oder unstrukturierte Nachrichten und Dokumente ausgetauscht werden müssen, werden die bos-Produkte Govello und Elektronisches Gerichts- und Verwaltungspostfach (EGVP) eingesetzt. (bs)

<http://www.bos-bremen.de>

Stichwörter: EU-DLR, bos

Quelle: www.kommune21.de